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СОВЕТСКИЙ
ОКРУГ

Территориальные избирательные комиссии:

• Советский округ (ул. Красный Путь, 107, тел. 23-80-24);
• Октябрьский округ (ул. Лизы Чайкиной, 1, тел. 36-65-61);
• Ленинский округ (пр. Карла Маркса, 62, тел. 40-12-97);
• Кировский округ (ул. Профинтерна, 15, тел. 37-41-14);
• Центральный округ (ул. Герцена, 25, тел. 25-55-07).

НА ЗАМЕТКУ

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

В Омске организова-
но 473 избирательных 
участка (в том числе 451 
постоянный и 22 времен-
ных). Они работают с 29 
августа по 9 сентября в 
понедельник-пятницу с 
16:00 до 20:00, в выход-
ные и праздничные дни – 
с 10:00 до 14:00. В день 
выборов 9 сентября – 
с 08:00 до 20:00. 

В ТЕМУ

Если в этот день изби-
ратель будет находиться на 
территории Омской области 
не по месту регистрации 
(прописки), то согласно из-
менениям в действующее 
законодательство о выборах 
он сможет проголосовать на 
любом удобном избиратель-
ном участке. 

Для этого необходимо 
лично обратиться в пункты 
подачи заявлений: 

с 25 июля по 5 сентября – 
 в любую территориальную 

избирательную комиссию;
 в любой Многофункцио-

нальный центр;
 через Единый портал «Го-

сударственные услуги» 
www.gosuslugi.ru;

с 29 августа по 5 сентября  – 
 еще и в любую участковую 

избирательную комиссию. 

«Для того чтобы подать 
заявление о голосовании 
по местонахождению, не-
обходимо иметь при себе 
паспорт (в период его за-
мены – временное удосто-
верение личности). После 
оформления заявления о 

голосовании избиратель 
приходит в день выборов 
на выбранный им участок 
для голосования. Участ-
ковая комиссия выдает 
бюллетень для голосования 
под подпись, после чего 
гражданин должен прого-
лосовать», – уточнила пред-
седатель Территориальной 
избирательной комиссии по 
Советскому округу Людми-
ла Пилепишкина. 

По словам Людмилы Пи-
лепишкиной, такая форма 
голосования – по местонахо-
ждению избирателя, а не по 
месту регистрации – впервые 
была применена на выборах 
президента Российской Фе-
дерации 18 марта 2018 года. 
И тогда этим новым правом 
в Советском округе вос-
пользовались 4635 омичей, 

своевременно оформив  со-
ответствующие заявления 
через ТИК и УИК.

«Вот уже третий год в день 
выборов являюсь наблюдате-
лем от одной из партий, при-
чем на разных избиратель-
ных участках города, – рас-
сказывает студентка ОмГУ 

им. Ф.М. Достоевского Дарья 
Зверева. – Хочу сказать, что 
голосование по местонахо-
ждению – очень удобный 
вариант, который не зависит 
от прописки в том или ином 
районе города или области. 
Обязательно воспользуюсь 
им и на сентябрьских выбо-
рах, когда будем голосовать 
за главу региона».

В участковых избира-
тельных комиссиях, которые 
начали свою работу с 29 ав-
густа, также можно будет по-
дать заявку для голосования 
на дому тех омичей, которые 
не смогут самостоятельно 
прибыть в день голосования 
на избирательный участок. 
Подобные заявки можно 
будет сделать и непосред-
ственно в день выборов 
9 сентября. А тех, кто сам 
решил прийти, несмотря на 
проблемы со здоровьем, 
встретят и сопроводят во-
лонтеры. Для удобства из-
бирателей, проживающих в 
микрорайоне Новоалексан-
дровка, будет организована 
доставка транспортом до 
участка.

УЧАСТКИ: 
ГОТОВНОСТЬ № 1

ВЫБОРЫ-2018

Омичи голосуют за будущее

ПРИМЕМ 
ОТВЕТСТВЕННОЕ 

РЕШЕНИЕ
Каждому омичу, достигшему 18 лет, 9 сентября 2018 

года будет предоставлена возможность воспользоваться 
своим избирательным правом и проголосовать на до-
срочных выборах губернатора Омской области. В Омской 
городской избирательной комиссии подчеркивают, что 
с этого года  проголосовать можно на любом участке, 
заранее подав соответствующее заявление. 

В единый день голосо-
вания нам предстоит сде-
лать выбор главы региона.

Совершить качествен-
ный подъем в своем раз-
витии город сможет при 
эффективной поддержке 
региональной власти. Омск 
может и должен стать тер-
риторией опережающего 
развития. Для этого име-
ются все ресурсы: наука, 
промышленность, люди.

Будущее региона будет 
определено 9 сентября 
2018 года, когда омичи про-
голосуют за поступатель-
ное развитие, позитивные 
перемены, конкретные ре-
зультаты.

Мы голосуем за свое бу-
дущее, будущее земляков, 
своих родных и друзей.

Призываю всех омичей 
принять участие в предстоя-
щем голосовании и сделать 
свой осознанный выбор!

Борис Сеньков,
глава администрации 

Советского округа

В день выборов губер-
натора Омской области 
жители смогут внести 
свои предложения по ре-
монту тротуаров и проез-
дов на 2019 год. Помогут 
им в этом волонтеры, 
которые будут ждать оми-
чей рядом с избиратель-
ными участками.

Первый заместитель ди-
ректора департамента город-
ского хозяйства мэрии Михаил 
Горчаков отметил: «Жители 
любого микрорайона каждый 
день ходят и ездят по знако-
мым маршрутам, они первыми 
замечают, когда возникает ка-
кая-то проблема на привычном 
транзите. Активные горожа-
не – наши большие помощ-
ники. Благодаря их неравно-
душной позиции  мы выбрали 
объекты для программы «Фор-

мирование комфортной город-
ской среды» и дороги, которые 
подлежат ремонту в рамках 
программы «Безопасные и 
качественные дороги». На 
этот раз предлагаем назвать 
тротуары и межквартальные 
проезды, которые требуют ре-
монта.  Все пожелания омичей 
будут систематизированы и 
направлены в окружные адми-
нистрации для формирования 
планов ремонтной кампании 
2019 года».

ВМЕСТЕ СФОРМИРУЕМ ПЛАН РЕМОНТА-2019
ВАЖНО

В единый день голосо-
вания 9 сентября на терри-
тории Советского округа 
будет работать 98 избира-
тельных участков.
 На 70 из них пройдут кон-

цертные и игровые програм-
мы, спортивные соревнования.
 Во всех Дворцах культу-

ры и искусств состоится бес-
платный показ кинофильмов.   
 На некоторых участках 

можно будет получить бес-
платные консультации дет-
ских психологов и юристов. 
 Предприниматели от-

кроют 150 торговых точек. 
 На площади у ДИ им. 

А. Малунцева  (пр. Мира, 58) и 
школы № 82  (ул. Волкова, 5б) 
омичей ждут ярмарки.  В ас-
сортименте – сельхозпродук-
ция и товары для садоводов.
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В связи с проработкой программы социально-экономи-
ческого развития Омской области и города Омска до 2024 
года глава региона Александр Бурков поставил задачу 
областному правительству по каждому из городских окру-
гов разработать предметные предложения по повышению 
качества жизни населения. Отправной точкой для этого 
стали многочисленные встречи руководителя с жителями. 

По решению застарелых 
и финансово емких проблем 
транспортной и социальной 
инфраструктуры, эколо-
гии, сферы ЖКХ надежды 
по-прежнему возлагаются 
на государственные про-

граммы поддержки. Для 
участия в национальных 
проектах с гарантирован-
ным финансированием из 
федеральных источников 
нужны детально прорабо-
танные и экономически 

обоснованные программы. 
И если в прежние годы Ом-
ская область участвовала 
лишь в 12 программах из 
44, то сегодня регион зада-
ется целью обеспечить себе 
максимум возможностей 
для быстрого согласования 
и попадания в большинство 
национальных программ.

«Именно от жителей по-
ступает первоочередная ин-
формация, что они считают 

необходимым делать и вно-
сить в планы в первоочеред-
ном и долгосрочном порядке. 
А дальше мы будем обоб-
щать и формировать общую 
стратегию социально-эконо-
мического развития Омской 
области. Важно то, насколько 
качественно и глубоко будет 
проработан этот документ, 
потому что это план на долгие 
годы вперед», – подчеркнул 
руководитель региона. 

Новаторский подход в 
подготовке программы на 
шесть лет вперед высоко 
оценили эксперты феде-
рального уровня – они от-
мечают, что стратегию на 
основе детальной прора-
ботки местных инициатив 
практически никто в стране 
раньше не применял. По 
мнению члена Обществен-
ной палаты России Андрея 
Максимова, такой подход 
заслуживает внимания, ува-
жения и похвалы.

СОБЫТИЕ

24 июля 2018 года 
ООО «Полиом» выпу-
стило миллионную тонну 
своей продукции. Кста-
ти, из миллиона тонн 
полипропилена мож-
но изготовить, к при-
меру, около 2 млн 700 
тыс. км водопроводных 
труб диаметром 50 мм. 
Для отгрузки миллио-
на тонн полипропилена 
потребовалось более 
50 тыс. фур. 

Для сравнения: в прошлом 
году, до назначения нового 
руководителя региона, на 
ремонтные работы учрежде-
ний образования Омска из 
областного бюджета было 
направлено около 15 мил-
лионов рублей. В перечень 
уже выполненных, а также 
предстоящих работ, которые 
завершатся в 2018 году, вхо-
дит ремонт кровель, систем 
отопления, учебных кабине-
тов, спортзалов, помещений 
прачечных и пищеблоков, 

электромонтажные работы, 
замена окон, а также откры-
тие дошкольных групп в дет-
ских садах и в школе № 127. 

«Так, за счет средств об-
ластного и муниципального 
бюджетов мы планируем отре-
монтировать в этом году в 21 
общеобразовательном учреж-
дении учебные кабинеты на 
сумму 56,2 миллиона рублей. 
На создание дополнительных 
мест для детей от двух меся-
цев до трех лет на базе школы 
и действующих дошкольных 

учреждений будет направ-
лено 6,8 миллиона рублей. 
В 36  образовательных учреж-
дениях Омска будут отремон-

тированы кровли на сумму 
25,2 миллиона рублей, в 177 
школах и детских садах города 
будут заменены окна на сум-

му 102 миллиона рублей», – 
подчеркнула директор депар-
тамента образования мэрии 
Инна Елецкая. 

В ШКОЛАХ И ДЕТСАДАХ – БОЛЬШОЙ РЕМОНТ
ОБРАЗОВАНИЕ

ПЕРСПЕКТИВЫ

Программа развития нашего региона на шесть лет вперед 
будет разрабатываться с учетом мнения жителей

Специалистам ООО «Полиом» по случаю выпуска миллионной 
тонны продукции были вручены диплом и символический ключ

В этом году – впервые за последние годы – из об-
ластного бюджета на ремонт городских школ и детских 
садов, приобретение прописей и рабочих тетрадей по 
математике для первоклассников, рабочих тетрадей по 
иностранному языку для учеников вторых классов вы-
делена беспрецедентная сумма – 240 миллионов рублей. 

Новый учебный год начался в 40 школах, гимназиях и лицеях Советского округа

В начале сентября крупнейшее предприятие региона и России 
АО «Газпромнефть-Омский нефтеперерабатывающий завод» 

отмечает свою 63-ю годовщину со дня образования

НОВАТОРСКИЙ ПОДХОД К РАЗРАБОТКЕ 
СТРАТЕГИИ РАЗВИТИЯ ВЫСОКО ОЦЕНИЛИ 
В ОБЩЕСТВЕННОЙ ПАЛАТЕ РОССИИ

ЦИФРЫ

В 2018 году благодаря поддержке главы региона и 
областного правительства в бюджет Омска направлено:
с931 миллион рублей – на финансирование ре-

монта дорожного полотна по федеральной программе 
«Безопасные и качественные дороги»;
с295 миллионов рублей – на благоустройство дворо-

вых и общественных территорий по федеральной про-
грамме «Формирование комфортной городской среды»;
с434 миллиона рублей – на расходы по содержа-

нию и ремонту дорог, в том числе на приобретение 
специальной техники для городских дорожных служб;
с234 миллиона рублей – на исполнение майских 

указов президента РФ по увеличению заработной пла-
ты работникам бюджетной сферы;
с115 миллионов рублей – на летнее оздоровление 

детей. 
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Общественное пространство в Советском округе быстро изменило свой облик. 
Еще в августе здесь вовсю кипели строительные работы, а сейчас обновленный сквер 
готов к открытию, которое состоится 5 сентября в 13.30 на пересечении проспекта 
Культуры и улицы 20-го Партсъезда.

  Основные подготовитель-
ные работы были  завершены 
в установленные сроки.

Произведен ремонт водо-
проводного колодца, прове-
дено электричество к чаше 
фонтана, установлено 700 
поребриков, подготовлено ос-
нование, которое  выложено 
тротуарной плиткой.

 По просьбам жителей 
перенесено место установки 
новой детской площадки. 
Проведен монтаж опор улич-
ного освещения, частичное 
озеленение территории, а 
также асфальтирование до-
рожек сквера.

Вот какое мнение по по-

воду благоустройства об-
щественного пространства  
высказал депутат Омского 
городского Совета Олег Афа-
насьев: «Как житель этого 
округа, а  я жил  здесь с 1973 
года, хорошо помню эту по-
ликлинику, это место. Рад, 
что ему вернули то состоя-
ние, которое было в 1970-х, 
1980-х годах. Жители округа 
относятся к этому проекту 
положительно, воспринимают 
его с воодушевлением. Хоте-
лось бы не останавливаться 
на достигнутом!».

Денис Майоров, житель 
микрорайона подчеркнул: 
«В детскую поликлинику и 

больничный городок при-
ходит и приезжает немало 
посетителей с детьми. Се-
годня, после завершения 
работ, сюда стало удобно 
привозить маленьких детей 
в колясках. А самое главное 
будут построены две автомо-
бильные стоянки со стороны 
улицы 20-го Партсъезда. 
Сделано все грамотно и для 
людей».

Напомним, что обществен-
ная территория на проспекте 
Культуры была благоустро-

ена в рамках федерального 
проекта «Формирование ком-
фортной городской среды». 
За  этот проект  проголосова-
ли в марте этого года свыше 
56 тысяч омичей. 

Открытие сквера пройдет 
в торжественной обстанов-

ке, по этому поводу здесь 
будет дан концерт силами 
лучших творческих коллек-
тивов Советского округа. 
Приглашаем жителей окру-
га, всех омичей разделить 
радость по поводу открытия 
обновленного сквера.

ГОРОД, ГДЕ Я ХОЧУ ЖИТЬ!

Эскиз части проспекта Культуры

ПРОСПЕКТ КУЛЬТУРЫ  
НАКАНУНЕ ОТКРЫТИЯ

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Еженедельно каждую 
среду с 17:20 до 18:00 
непосредственно на стро-
ительной площадке, где 
ведутся работы, жители 
могут задать свои вопро-
сы по благоустройству 
бульвара Победы перво-
му заместителю  дирек-
тора департамента город-
ского хозяйства мэрии, 
проектному менеджеру 
Михаилу Горчакову. 

Фонтан с подсветкой, крупномерные деревья, разно-
образные кустарники, современные светильники, пеше-
ходные зоны в граните, вазоны и скамейки с использова-
нием природного камня – таким совсем скоро предстанет 
обновленный бульвар. 

На главном омском объ-
екте – бульваре Победы, 
за реконструкцию которого 
проголосовало 86 778 горо-
жан, близятся к завершению 
работы по комплексному 
благоустройству в рамках 

федеральной программы по 
формированию комфортной 
городской среды.  В этом году 
на их выполнение из бюдже-
тов всех уровней направлено 
95,5 миллиона рублей. 

«Сейчас выполняется пер-
вый этап работ: от входной 
группы со стороны проспекта 
Карла Маркса условно до се-
редины бульвара, – рассказал 
первый заместитель директо-
ра департамента городского 

хозяйства мэрии, проектный 
менеджер Михаил Горчаков. – 
Вторым этапом, который за-
планирован на 2019 год, будет 
благоустроена мемориальная 
часть, в сторону набережной 

Иртыша. Здесь появится об-
новленная Аллея ветеранов, 
предусматривается рекон-
струкция стелы, она является 
объектом культурного насле-
дия. Учитывая пожелания оми-
чей, наша главная задача – 
сохранив высокое предназна-
чение бульвара Победы с его 
историей, памятью о великих 
событиях и великих людях, 
создать при этом комфортное 
место для отдыха горожан 
разного возраста». 

По проекту на бульваре 
Победы планируется выса-
дить почти 1400 деревьев 
ценных пород и декоративных 
кустарников, большую часть 
из них  – 840 – в этом году. Это 
дубы, сосны, ели, лиственни-
цы, канадские клены, липы, 
рябины, яблони, можжевель-
ник, барбарис, жасмин и др. 

«Деревья в основном вы-
саживаются крупномерные, 
приживаемость которых 
выше 90 процентов, – пояс-
нил Михаил Горчаков. – Хочу 
обратить внимание, что мы 
постарались максимально со-
хранить зеленые насаждения. 
Например, по предложенному 
архитекторами проекту чаша 
фонтана частично заходила 

на газон с елями, чтобы их 
сохранить – место фонтана 
немного изменили». 

Специалисты уверены, 
что именно фонтан – в два 
яруса, с чашей в диаметре 
9 метров, с автоматическим 
регулированием напора и на-
клона струй, с подсветкой, вы-
полненный также в граните, 
как и вся центральная часть 
бульвара, и в этом похожий 
на другие главные городские 
фонтаны, – станет особым 
местом притяжения для оми-
чей. Ведь это было одно из 
многочисленных предложе-

ний жителей при всеобщем 
обсуждении проекта. 

БУЛЬВАР ПОБЕДЫ: ДВА ЭТАПА БЛАГОУСТРОЙСТВА

ЦИФРЫ

сПо проекту на бульваре Победы в 2018 году будет 
обустроена центральная пешеходная зона из уральско-
го гранита на площади около 2700 кв. м;
сОборудовано современное наружное освещение 

проезжей части и пешеходных транзитов – более 90 
светодиодных светильников;
сОбустроены новые и обновлены старые пешеход-

ные зоны из брусчатки на площади около 5000 кв. м;
сВысажено 840 деревьев ценных пород и декора-

тивных кустарников;
сУстановлено 120 малых архитектурных форм – 

скамейки, вазоны, урны, клумбы выполнены в едином 
архитектурном стиле   с использованием природного 
камня. 

В ТЕМУ

Глава администрации Советского округа Борис 
Сеньков: «Глава города Оксана Николаевна Фадина 
назначила меня проектным менеджером данного объекта 
благоустройства и поставила амбициозную задачу – 
воплотить в жизнь мечты более 56 тысяч омичей, прого-
лосовавших за проспект Культуры 18 марта. 

Хочу поблагодарить жителей микрорайона, специали-
стов окружного участка Управления дорожного хозяйства 
и благоустройства Омска, предприятия и организации, 
которые приняли активное участие в преображении этой 
территории. Благодаря им сквер на проспекте Культуры, 
перед детской поликлиникой № 1, приобрел современный 
вид. 

При проведении работ были учтены все пожелания и 
предложения жителей».

Дизайн-проект бульвара Победы – 
работы планируется выполнить в 2018 и 2019 годах

В рамках федеральной 
программы «Формирова-
ние комфортной городской 
среды» продолжаются  ра-
боты по благоустройству 
дворовых территорий в 
городке Нефтяников.

Перед этим специалисты 
администрации Советского 
округа  объехали дворы и  
совместно со старшими по 
домам и жителями уточнили 
детали проектов.

К примеру, во дворах до-
мов № 8б и № 18 по улице 
22 Апреля, а также во дворе 
дома № 19 по улице 19-го 
Партсъезда в числе первых 

был проведен демонтаж 
бордюров, снято старое ас-
фальтовое покрытие, уло-
жены плитка и асфальт.  До 
конца августа во дворах 
установлены малые архитек-
турные формы, светильники.

«Это важный для омичей 
проект, – говорит председа-
тель КТОСа «Энтузиастов» 
Ирина Аксенова. – Первое, 
что видят люди, переступая 
порог своего дома – дво-
ровую территорию. Здесь 
мы проводим значительную 
часть жизни, гуляем с деть-
ми, отмечаем праздники. 
Именно по состоянию дворов 

нам понятно, как власти за-
ботятся о нашем комфорте».

В администрации Со-
ветского округа сообщили, 
что в рамках реализации 
федеральной программы 
«Формирование комфортной 
городской среды» в 2018 
году в округе запланиро-
вано выполнение работ по 
благоустройству 14 дво-
ровых территорий и обще-
ственного пространства на 
проспекте Культуры. На эти 
цели из федерального, ре-
гионального и муниципаль-
ного бюджетов направлено 
33 миллиона рублей.

ДВОРЫ СТАНОВЯТСЯ  УЮТНЫМИ



Отец Сергея Науменко был кадровым военным и 
служил в танковых частях, а сами родители были про-
должателями рода донских и забайкальских казаков. 
С малых лет мальчика научили управлять лошадью. Все 
это повлияло на его творческое развитие, а также на  
дальнейшую жизнь. 

Сергей, как и все дети, с 
удовольствием лепил зве-
рушек, сказочных героев, а 
когда повзрослел, то и ра-
боты стали серьезнее. Так 
появилась страсть к созданию 
военных фигурок. Детское ув-
лечение переросло в хобби, а 
потом  в профессию. Сколько 
помнит себя Сергей, он все 
время лепил, рисовал, выре-
зал – то из дерева, то из глины, 
папье-маше или металла.

В 2007 году его работы 

выставлялись в частной гале-
рее «Перспектива» по совету 
известного в нашем городе 
художника Сергея Сочивко. 
Затем автор участвовал в 
разных конкурсах, становился 
победителем и дипломантом, 
о чем свидетельствуют на-
грады окружных конкурсов 
«Левша», «Талантов золотая 
россыпь» и других. 

В одной витрине привле-
кают внимание фигурки из 
глины в национальных рус-

ских костюмах, в другой – 
военных  разных  эпох ,
от казаков, осваивающих 
Сибирь во времена Ермака, 
стрельцов Петровской эпохи 
до солдат Российской армии –
победительницы Наполеона. 
Так в библиотеке «Радуга» 
появился своеобразный му-
зей к 300-летию Омска. Вид-
но, что автор любит Россию, 
знает ее историю и чтит па-
мять героев.  

В своем творчестве Сер-
гей Науменко не замыкается 
на чем-то одном. Сейчас он 
сочиняет сказки, героями 
которых являются животные. 
Почитать их можно в Интер-
нете. Последнее увлечение – 
пейзажи родного края, фото 
которых он выставляет на 
своей страничке  в социаль-

ных сетях. И здесь – только 
восторженные отзывы, не-
которые посетители заново 
открывают красоты родного 
Прииртышья, выражая вос-
хищение и благодарность 
автору, сумевшему увидеть 
прекрасное и подарить эту 
красоту нам. 

Луиза Красильникова, 
член Союза журналистов 

России
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О ХУДОЖНИКЕ

Сергей Науменко после 
школы освоил профессию 
токаря, работал художни-
ком-оформителем в бюро 
промышленной эстети-
ки на агрегатном заводе. 
Здесь получил азы работы 
с металлом, сформировал 
свой творческий подход к 
оформлению тех или иных 
изделий.

ДЕНЬ ГОРОДА: ОМСКУ- 302 ГОДА

ТАЛАНТА ЗОЛОТАЯ РОССЫПЬ
ПЛАНЕТА ЛЮДЕЙ

КОНКУРСЫ

Так выглядит прилегающая 
территория предприятия, по-

бедившего в конкурсе

Из коллекции военных фигур Сергея Науменко

МНЕНИЕ

Председатель КТОСа «Заозерный-4» Анастасия 
Драчева: «Сергей Петрович Науменко активно сотруд-
ничает с нашим комитетом. Его самобытными работами 
любовались участники праздников микрорайона, различ-
ных выставок. Своим творчеством он открывает  землякам 
мир прекрасного».

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
В конце августа завер-

шился смотр-конкурс на 
лучшее благоустройство 
территорий среди учреж-
дений, предприятий, обще-
ственных организаций. 

Из более чем 50 заявлен-
ных объектов в окружном 
этапе лучшими из лучших 
стали 13 организаций. 

В двенадцати номинациях 
победителями были признаны: 
торговый комплекс«Айсберг»; 
ботанический сад Омского 
государственного аграрного 
университета имени П.А. Сто-
лыпина; КТОС «Аграрный»; 
отделение № 2 специали-
зированного Дома ребенка; 
ООО «Полиом»; Омский пе-
дагогический колледж № 1; 
гимназия № 84; детский сад  
№ 77; детская школа искусств 
№ 12; Экопарк «Раздолье»; 
банкетный зал «Анна»; Истори-
ческий архив Омской области 
и АО «Транснефть-Западная 
Сибирь». 

«Организации показали 
самые разнообразные эле-
менты благоустройства и 
ландшафтного оформле-
ния территории, – отметил 
председатель конкурсной 
комиссии, первый замести-
тель главы администрации 
Советского округа Александр 
Клюхин. – Приятно отметить, 
что тем самым они внесли до-
стойный вклад  в преображе-
ние территории округа, делая 
ее более зеленой, комфорт-
ной и уютной. Победителям 
в торжественной обстановке 
будут вручены дипломы».

Совместный проект администрации Омска «После 
уроков» – это большой сайт дополнительного образова-
ния: здесь собрано более 2 200 кружков, секций и курсов 
города. Адрес сайта: POSLEUROKOV.RU

Поисковый запрос к сай-
ту родители формулируют 
почти так же, как в реальной 
жизни: «Дочери 7 лет, живем 
на улице Южной, хотим по-
пробовать танцы». Сайт в от-
вет показывает подходящие 
занятия с учетом заданного 
возраста, увлечений и уда-
ленности от дома.

Организаторы занятий 
самостоятельно публику-
ют объявления о кружках 
и курсах и в любой момент 
времени могут их редактиро-

вать, поэтому база проекта 
всегда в актуальном состоя-
нии. Как правило, связаться 
с педагогами и тренерами 
можно разными способами: 
по телефону, по почте и через 
социальные сети.

Вместе с занятиями на 
проекте «После уроков» 
публикуются события, инте-
ресные детям и родителям. 
Это дни открытых дверей 
учреждений дополнитель-
ного образования, отчет-
ные концерты и выставки, 

мастер-классы, экскурсии, 
открытые уроки, городские 
праздники.

Дважды сайт «После уро-
ков» занимал призовые ме-
ста на конкурсах проектов 
региональной информати-
зации. В 2016 году он стал 
лучшим в номинации «IT в 
образовании» на всероссий-
ском конкурсе «ПРОФ-IT», 
а в 2017 году завоевал брон-
зу в номинации «Город со-
трудничества» междуна-
родного конкурса Smart and 
Sustainable Cities Awards под 
эгидой Всемирной органи-
зации электронных прави-
тельств.
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На территории микрорайо-
на Николаевка прошла благо-
творительная акция «Добрые 
дела». Ее организовали ак-
тивисты местного комитета 
территориального  обще-
ственного самоуправления.

Был проведен сбор дет-
ских вещей, канцелярских 
принадлежностей для школь-
ников. Вся собранная  новая и 
бывшая в употреблении дет-
ская одежда, обувь, школь-
ные рюкзаки, канцелярские 
принадлежности переданы  в 
канун 1 сентября детям из се-
мей, находящихся в трудной 
жизненной ситуации. 

Это уже не первая акция 
общественников, благода-
ря которой необходимую 
помощь получили десятки 
семей, проживающих в  мик-
рорайоне.


